

横浜周辺のこの頃 ~2025年4-5月~

会員 福富 廉

春のクルーズ船入港シーズン、前稿（学会ニュース 2025-4（0402）【横浜周辺のこの頃 2025年3月】に引き続いて、主に初入港船、複数船入港時の様子をレポートする。

1. クルーズ船2隻入港（4月5日） 「ダイヤモンド・プリンセス」、「アザマラ・パシユート」
「アザマラ・パシユート」は、横浜初入港。



2. クルーズ船2隻入港（4月16日） 「ダイヤモンド・プリンセス」、「クイーン・エリザベス」
この日、予定では横浜初入港の「バイキング・ビーナス」と併せて3隻入港だったが、天候の影響で、同船は1日遅れの入港となって見ることができなかった。



「ダイヤモンド・プリンセス」の船首奥に「クイーン・エリザベス」が見える

3. クルーズ船 2 隻入港（4月 24 日） 「アンセム・オブ・ザ・シーズ」、
「ミツイ・オーシャン・フジ」
「アンセム・オブ・ザ・シーズ」は、横浜初入港。3 月の「スペクトラム」同様に、お昼にモヤ
モヤの中を入港してきた。



4. クルーズ船4隻入港（4月26日） 「リビエラ」、「ダイヤモンド・プリンセス」、
「クイーン・エリザベス」、「ノルウェイージャン・スピリット」
「リビエラ」と「ダイヤモンド・プリンセス」の2隻、出船入船、互い違いではあるが大さん橋
に外国船が並ぶのを久々に見ることができた。



5. クルーズ船 2 隻入港（5月 5 日） 「クイーン・エリザベス」、「にっぽん丸」、
「ミツイ・オーシャン・フジ」
夕方5時、「ミツイ・オーシャン・フジ」「にっぽん丸」の順で出港してきたが、距離はだいぶ離
れていた。





6. クルーズ船 2 隻入港（5月 13 日） 「MSC ベリッシマ」、「ミツイ・オーシャン・フジ」

「MSC ベリッシマ」の関東の寄港地は東京が中心になって、横浜へは本年初入港。この先、当面、入港予定は無さそうで、横浜市民としては少し残念。

舷側にいるのは EV タンカー「あさひ」



7. クルーズ船3隻入港（5月14日） 「クイーン・エリザベス」、「セレブリティ・ミレニアム」、「ジャオ・シャン・イ・ドゥン（バイキング・エデン）」

この日は3隻共に出船着岸しており、大さん橋の「セレブリティ・ミレニアム」が17時5分前、新港ふ頭の「ジャオ・シャン・イ・ドゥン（バイキング・エデン）」が17時ちょうどに出港して、3隻を同時にカメラに捉めることができた。

「セレブリティ・ミレニアム」は上海発で来港し、今回は日本周遊だったが、乗客のほとんどは欧米人で、一般的には乗客の多くはボート（プロムナード）デッキで出港を見ているが、今回は、そこは少なくて、多くが船室のバルコニーか最上デッキにいたのを珍しく思った。確かに、陸側で送迎イベントの無いの無い外国の港では、ほとんどそうなんだが。





8. クルーズ船初入港（5月14日） 「オベーション・オブ・ザ・シーズ」

「オベーション・オブ・ザ・シーズ」が横浜初入港。クアンタム・クラス 5 隻中の 4 隻目の入港。



9. クルーズ船中ノ瀬航路通過（5月5日） 「コスタ・セレーナ」

本船は東京への入港だったが、昼前に中ノ瀬航路を北上することを知り、昨年に引き続いで好天の中で撮影することができた。



10. その他のトピックス

5月8日、東京湾では普段お目にかかれない熱海～初島航路の客船「イルドバカンス3世号」が北上しているのを目にすることができた。川崎の造船所での修繕に向かう模様で、HPによると、今回は2か月以上に及ぶ大規模なものようだ。



11. 横浜港に入港したクアンタム・クラスの4隻

ドイツのマイヤー・ベルフト建造

1番船「クアンタム・オブ・ザ・シーズ」



2番船「アンセム・オブ・ザ・シーズ」



3番船「オベーション・オブ・ザ・シーズ」



4番船「スペクトラム・オブ・ザ・シーズ」

